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Jorge Díaz 
(DC) 

Abogado de la Univer- 

sidad de Tarapacá (42), 

con magíster en Geren- 

cia Pública y Políticas 

Públicas. Fue consejero 

regional de Arica y Pa- 

rinacota, y actualmente 

se desempeña como 

gobernador de la mis- 

ma región. 

O “Seguiremos implementando medidas para fortalecer a nuestras policías, especial- 

mente en el combate del crimen organizado”, asegura el gobernador de la Región de 

Arica y Parinacota, y candidato a la reelección, Jorge Díaz. 

El abogado destaca que, pese a contar con el presupuesto más bajo del país, su gestión 

ha logrado invertir más de 25 mil millones de pesos en seguridad. Entre las medidas 

implementadas, menciona la compra de un helicóptero para Carabineros y la inno- 

vación tecnológica con el ABIS, un Sistema Biométrico que, según explica, utiliza in- 

teligencia artificial para identificar a personas con órdenes de arresto e incluso a mi- 

grantes indocumentados. 

También dice que le entregó recursos frescos al Ministerio Público para implementar 

la Unidad Especializada en el Combate Contra El Crimen Organizado, la cual, según 

indica, ha sido pionera en el país. 
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Diego Paco 
(RN) 

Ingeniero comercial 

de la Universidad An- 

drés Bello (34), con 

magíster en Marke- 

ting y Dirección Es- 

tratégica. Posee un di- 

== plomado en Gerencia 

Social y Políticas Pú- 

SS 

e Y / blicas. 

- 

O El candidato de Chile Vamos a gobernador de la Región de Arica y Parinacota, Die- 

go Paco, presenta dos propuestas principales. La primera consiste en proporcionar a 

Carabineros y a la PDI todo el equipamiento e infraestructura necesarios para imple- 

mentar planes efectivos de control y reducción de la delincuencia. 

En segundo lugar, afirma que movilizará a los ciudadanos de la región mediante la 

recolección de firmas y convocará un plebiscito comunal para exigir al poder central 

la implementación de un plan especial contra la delincuencia y la migración ilegal. 

No obstante, para lograrlo, sostiene que es necesario trabajar con los parlamentarios 

de la región, y asegura que se comprometerá a hacerlo para dar un mayor enfoque a 

la promoción de proyectos de ley enfocados en seguridad, algunos de los cuales, se- 

gún indica, están pendientes en el Congreso. 

DIAGNOSTICO DE LA REGIÓN 

O Díaz asegura que continuará intentando posicionar la región como un lugar atrac- 

tivo para invertir. “Es fundamental seguir trabajando en una reactivación económica 

que demande la continuidad de instancias con una fuerte inyección de recursos para 

inversión local, además de mantener programas de generación de empleos, infraes- 

tructura pública y mejoramiento urbano”, sostiene. 

En materia de educación, señala que continuará trabajando para fortalecer los esta- 

blecimientos educacionales en todos los niveles. En el ámbito de la salud, destaca la 

implementación de un Centro Psiquiátrico Infanto-Juvenil y la creación de un Cen- 

tro de Radioterapia Oncológica. 

“Nosinteresa aumentarla inversión en infraestructura pública, salud, educación y pro- 

yectos de energía renovable”, afirma el abogado. Por ello, menciona que durante su 

gestión implementó el “Plan Región en Marcha”, el cual seguirá desarrollando. Esta 

iniciativa, explica, busca posicionar a la región como un polo logístico, lo que resul- 

ta fundamental para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. 

O Para el ingeniero comercial, la agricultura es un eje clave para el desarrollo econó- 

mico y la generación de empleo en la región. Por ello, incrementará las hectáreas de 

suelo cultivable y otorgará una porción significativa a pequeños agricultores para ini- 

ciar un proceso de industrialización. 

También dice que aprovechará la riqueza histórica, patrimonial y cultural de la re- 

gión para, junto a la Universidad de Tarapacá y los principales operadores turísticos, 

desarrollar un plan potente que ponga en valor este importante patrimonio. 

Por último, asegura que Arica es una región con ventajas competitivas y comparati- 

vas envidiables a nivel nacional, por lo que el sector logístico y de servicios contará 

con un plan robusto impulsado desde el gobierno regional. Este plan abarcará el área 

aledaña al aeropuerto, con una visión a largo plazo orientada a convertirla en un Hub 

multimodal para la exportación de productos fabricados y manufacturados en la re- 

gión. 

PROYECTO ESTRELLA/PRIMERA MEDIDA 

O El gobernador de la Región de Arica y Parinacota, y candidato a la reelección, Jor- 

ge Díaz, señala que no tiene un único proyecto estrella, sino varios. Uno de los pro- 

yectos está relacionado con la salud e incluye un nuevo hospital ambulatorio en el nor- 

te de Arica, con una Unidad de Cuidados Intensivos en Psiquiatría Infanto-Adolescen- 

te. También resalta la creación del Centro de Radioterapia Oncológico, que evita los 

costosos traslados a Santiago para tratamiento. 

En segundo lugar, destaca el Tren Urbano, un proyecto que, según explica, ya está en 

ejecución y beneficiará a más de 200 mil habitantes. 

O La primera medida del candidato de la oposición a gobernador consiste en un plan 

de infraestructura pública regional, queincluye la pavimentación de calles y aveni- 

das. 
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